PÜNTE - AHOI - GREVEN - HELAU





Der KaKiV wurde 1946 gegründet und feierte 1947 erstmals Karneval im damaligen Pfarrheim.

Ab 1949 wurde die Kanevalsfeier in unsere heutige Residenz Landhaus Rickermann verlegt, dort gab es 1950 den ersten Prinzen des KaKiV. 1957 wurden unsere Vereinsfarben weiß-blau-gold festgelegt.

Seit 1963 wiederholen wir sonntags bei Kaffee und Kuchen die Sitzung für unsere älteren Mitmenschen.

Zur Tradition gehört auch der Gang durch die Gemeinde wobei der KaKiV Blumen der Freude an die Geschäftsleute überreicht.



2009 nahmen wir erstmals mit einem Wagen am Karnevalsumzug in Greven teil woraus dann 2011 zwei Wagen und eine Fußgruppe wurden.

2002 wurde dann erstmals der Stadtprinz Keith I. auf unserer Prinzenproklamation begrüßt.



Das Prinzenpaar umrahmt vom Sitzungspräsidenten Frank Eiterig, dem Präsidenten Dirk Wenselowski und unserem Geschäftsführer Christoph Jeiler





Ein kräftiges Helau auf unseren Prinzen Wilfried I.und seine Prinzessin Heidi mit ihrem **Motto: An Tagen wie diesen.**